

CABINET DU PREMIER MINISTRE

Lettre de félicitations du premier ministre Jean Chrétien au président élu de la France, M. Jacques Chirac

Le 8 mai 1995

J'ai le plaisir de vous féliciter pour votre élection aux plus hautes fonctions de votre pays. Le peuple français vous a exprimé sa confiance. Votre élection couronne un engagement politique constant, qui survient à une période charnière dans l'histoire contemporaine de la France et de l'Europe. [...] J'aurai bientôt l'honneur de vous accueillir au Sommet d'Halifax où nous aurons l'occasion de travailler, en compagnie de nos collègues du G-7, à relever des défis communs : la réforme des institutions internationales et aussi la création d'emploi, la lutte contre la pauvreté et l'exclusion, et enfin l'assainissement des finances publiques. Au chapitre des relations multilatérales, la collaboration entre nos deux pays est déjà exemplaire. C'est le cas au sein du G-7 mais aussi dans le cadre de la Francophonie et de l'ONU. Nous y avons oeuvré de concert dans quelques opérations récentes de nos forces de paix au Cambodge, en Bosnie et au Rwanda. J'ai l'intime conviction que nos deux pays continueront de faire face à leurs responsabilités internationales en s'appuyant mutuellement. Au plan bilatéral, nos relations sont tout aussi fructueuses et amicales et je compte m'employer avec votre aide à les intensifier à la faveur des intérêts politiques, commerciaux et culturels qui nous unissent. Je veux finalement exprimer le souhait de pouvoir vous recevoir au Canada à un moment qui nous conviendra mutuellement.

**À VENIR :**

17 avril-12 mai :	Conférence d'examen et de prorogation du Traité sur la non-prolifération des armes nucléaires à New York
5-10 juin :	25 <sup>e</sup> Assemblée générale de l'OEA
15-17 juin :	Sommet du G-7 à Halifax